



# 盛岡南高校サッカー部

令和2年3月20日  
岩手県立盛岡南高等学校  
サッカー部R1総集編

## 《令和元年度活動の記録 飛躍への第一歩》



盛岡南高校サッカー部 グラウンド全景（遠く岩手山望む） 令和元年7月撮影

### ○5/25~26 高総体（北上総合運動公園）

盛岡南高 2-1 釜石高

盛岡南高 1-5 花巻東高

ケガ人が多く、入ったばかりの1年生2名を擁して臨んだ。3年生にとっては最後の試合となったが2回戦で強豪相手に善戦するも敗退した。



### ○6月 新チーム始動

人数の少なかった3年生が引退し、新たなチームで今シーズンを始動した。1年生は人数も多くタレント揃いで、秋の大きな大会に向けて決意を新たにしました。

### ○（夏休み）中学生一日体験入学

毎年、たくさんの中学生がサッカー部を見学してくれます。皆とても上手で、部員もたじたじ。来年はぜひ盛岡南高校に入学し、同じチームの一員として一緒に戦いましょう！





○夏遠征（夏休み）今年は二度秋田に行き、大学チームの監督指導の下、サッカーを学びました。また、県外強豪チームが集う大会にも出場し経験値を高めることができました。



○4～9月 高円宮杯 U18DⅢリーグ 4位

令和元年のリーグ成績は、14戦8勝1分5敗の4位で終わる。来年こそは優勝しⅡ部昇格を目指す。（令和元年DⅢ所属チーム：盛岡三高、盛岡四高、宮古高、盛岡大附属高、花巻南高、花北青雲高、岩手高）

○10/12 選手権岩手県予選（花巻キャンプむら）

盛岡南高 0-5 一関第二高

攻撃力ある相手に対し、守備を固める布陣で試合に臨んだが、試合開始早々に守備選手の負傷者を出し苦しい試合運びを強いられた。強豪相手に持前の粘り強さで善戦するも、逆転できる力は無く初戦敗退を喫した。



○11/16 新人戦（不来方高グラウンド）

盛岡南高 0-4 水沢高

選手権から選手を入れ替え、攻撃的な布陣で試合に臨んだ。強風と寒さで思った以上に体力を消耗させられ、試合巧者の相手チームに何度かチャンスを作るもの無得点となり、悔しい敗退となった。

『今年は多くの公式戦と遠征、そして練習試合を重ねサッカーの経験値と人間的な成長ができました。秋の大会を終え、私たちに残されたのは長く厳しい冬の練習と、来春の高総体となります。今年の経験を必ず春へとつなげ、良い結果を出したいと思います。』（選手）